

Medio	Soychile.cl
Fecha	08-10-2012
Mención	Un grupo de estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado se tomó el Arzobispado en Santiago.

Un grupo de estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado se tomó el Arzobispado en Santiago

11:35 | Los jóvenes –que llevan más de un mes movilizados- esperan que la Iglesia Católica se pronuncie respecto a sus demandas.



La protesta. (@MaxLuco)

[Compartir](#)

[Twittear](#)

[Comentar](#)

[Imprimir](#)

[CREAR URL CORTA](#)

§ Esta mañana, un grupo de estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado se tomó las dependencias del Arzobispado, en el centro de Santiago.

Los jóvenes, que llevan más de un mes movilizados, esperan que la Iglesia Católica se pronuncie respecto a sus demandas, relacionadas con el financiamiento y la democratización.

"Es necesario hacer más mediático este asunto y emplazar a la Iglesia Católica para que se haga cargo de los problemas de la universidad que dice tener un rol social, pero que con sus aranceles altos, cobros de matrícula, además de un sistema de subcontratación, no está cumpliendo con lo que dice ser", dijo a CNN Chile Francisco Sainz, presidente de la Federación de Estudiantes.

El dirigente dijo que esta tarde se reunirán con las autoridades de la casa de estudios para escuchar las propuestas.

